



9 Pièces

260 m²

Réf. 102024-156

2 995 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 102024 156 Situé à quelques pas des plages de sable et de la vieille ville de Cannes, ce bien magnifiquement présenté offre 260m2 d'espace de vie intérieur ainsi qu'environ 320m2 de jardin privé et de terrasse, bénéficiant de belles vues sur la mer et l'Estérel. L'appartement est composé de 5 chambres à coucher en suite, ainsi qu'un bureau, une buanderie/atelier, un salon TV, deux salons, une salle à manger, une cuisine spacieuse et entièrement équipée. Situé dans une petite résidence de seulement 14 appartements, dont la façade a été rénovée en 2022, 1 place de parking, et un garage en ...

REF: 102024 156 Located within walking distance of the sandy beaches (400m) and of Cannes old town, this beautifully presented apartment offers 260m2 of internal living space as well as approximately 320m2 of private garden and terrace space, enjoying lovely sea and Esterel views. The apartment comprises 5 ensuite bedrooms in total, as well as an office, a TV lounge, two living rooms, a dining room, a spacious and fully equipped kitchen, as well as a laundry/scullery. The apartment is located in a small residence with only 14 apartments in total - the facade of which was renovated in 2022. ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

